

05. Nov. 2023
16.00 Uhr

Clubhaus ASC / WSVB / YCS
Sonderner Talbrücke 1



Johannes Erdmann, Hamburg

Einstieg statt Ausstieg

Wie aus einem Sabbatical ein Leben auf See wurde

Es sollte ein Ausstieg werden. Ein Sabbatical: Zwei Jahre lang mit dem eigenen kleinen Segelboot rund um den Atlantik. Paradies, Palmen, Unbeschwertheit.



Ein letztes Mal Abenteuer, bevor sie „vernünftig“ werden. Doch als Johannes und Cati Erdmann an der Nordsee die Leinen loswarfen, konnten sie noch nicht wissen, dass ihre Reise in Wirklichkeit ein Einstieg werden würde. Ein Einstieg in ein ganz neues Leben.

Die Reise auf ihrem Segelboot „Maverick too“, eine Contest 33, führte die beiden von Deutschland aus über den Atlantik in die Karibik und dann über die Bahamas in den Norden der USA.

Johannes Erdmann berichtet vom holperigen Start, den Höhen und Tiefen auf vier Quadratmetern Wohnraum, schweren Stürmen, bleiernen Flauten – entdeckten Gegenden, in die wenige Segler reisen, und wie sie sich die Bahamas als schönsten Flecken dieser Erde ausgesucht haben, um einen neuen Lebensabschnitt zu wagen.



Aus zwei Jahren wurden letztlich fünf Jahre. Aus einem Paar eine Familie.



40.000 Seemeilen später leben Cati und Johannes Erdmann heute mit ihrem Sohn Theo auf einem Katamaran im Hamburger Hafen.



Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Gäste sind, wie immer, herzlich willkommen!
Kein Kostenbeitrag



Das DGzRS-Schiffchen ist dankbar für eine Spende